

Klassische Homöopathie
Homöopathische Psychotherapie
Psychosynthese und Meditation
Behandlung von „Burnout“
Physiotherapeutische Behandlung

PRAXIS KERSTIN MATTHES

Klassische Behandlung zur Aktivierung der Selbstheilungskräfte

Als Revolution in der Medizin schuf der Arzt Samuel Hahnemann vor über 200 Jahren ein völlig neues Prinzip, das ganz auf sanfte Heilung setzt. Immer mehr versteht sich die Homöopathie auch als Medizin der Zukunft, die in der Aktivierung der Selbstheilungskräfte die Chance für eine dauerhafte Heilung verspricht.

Angeregt durch eigene Patientenerfahrungen wendet sie sich bereits vor mehr als 20 Jahren der Homöopathie zu. Ausbildung am Homöopathie-Kolleg Düsseldorf. Es folgen Hospitanz, Fort- und Weiterbildung bei Georgos Vithoulkas, Dr. André Saine und Jan Scholten, zahlreiche Seminarveranstaltungen und Beginn eigener Dozententätigkeit.

Heilpraktikerin Kerstin Matthes

praktiziert seit 2001 in Düsseldorf Oberkassel.
Sie ist Klassische Homöopathin, Heilpraktikerin gem. HPG („großer Heilpraktiker“), Heilpraktikerin für Psychotherapie gem. HPG, staatlich anerkannte Physiotherapeutin und Medatorin (FH).

Die staatlich anerkannte Krankengymnastin behandelt auch physiotherapeutisch, zum Beispiel bei Rheuma, Herzkrankheiten, Rückenschmerzen und in der Atemtherapie.



Klassische Homöopathie
Homöopathische Psychotherapie
Psychosynthese und Meditation
Behandlung von „Burnout“
Physiotherapeutische Behandlung

PRAXIS KERSTIN MATTHES

Ganzheitliches Verständnis

Die Klassische Homöopathie erfasst den Menschen in seiner Ganzheit. Die Therapie widmet sich dem gesamten Organismus, also Körper, Geist und Seele.

Bei chronischen Krankheiten wie zum Beispiel Migräne, Asthma, Rheuma, Neurodermitis und anderen Hauterkrankungen ermöglicht sie Heilung. Sie hilft



auch akut zum Beispiel bei grippalen Infekten, Wechseljahresbeschwerden, Magen-, Darmstörungen, Unfruchtbarkeit, Haarausfall, Zahnschmerzen, Schlafstörungen und Burnout. Bei seelischen Problemen wie Ängsten, Essstörungen, Konzentrationsstörungen (auch ADHS), depressiven Verstimmungen, Konflikten in Partnerschaft und Liebe bietet sie heilsame Begleitung durch die Krise.

Für die Behandlung von Burnouts sind Naturheilverfahren prädestiniert, denn sie verstehen den Menschen ganzheitlich. Das Behandlungsangebot umfasst Klassische Homöopathie, Organflow-Meditation, Achtsamkeitstraining und Schlafharmonisierung. Es dient auch sehr erfolgreich zur Burnout-Prophylaxe.

Ein guter Homöopath versteht sich immer auch als Coach, das heißt Lebensberater und Lebensbegleiter. Denn er nimmt sich Zeit für den Patienten.

PRAXIS KERSTIN MATTHES
Düsseldorfer Straße 73a
40545 Düsseldorf

Kerstin Matthes
Klassische Homöopathin
Heilpraktikerin (gem. HPG)
Heilpraktikerin für Psychotherapie (gem. HPG)
Staatl. anerkannte Physiotherapeutin (gem. MptHG)
Mediatorin (FH)

TELEFON 02 11 - 17 15 240

E-MAIL praxis@matthes-kofen.de

INTERNET www.matthes-kofen.de

TERMINE NACH VEREINBARUNG

